

Fontoy revoit sa copie, mais maintient le cap

by Le Moniteur - vendredi, novembre 05, 2010

<https://www.correspondances.fr/fontoy-revoit-sa-copie-mais-maintient-le-cap/>

Pionnière de l'éco-urbanisme rural dans le bassin ferrifère de Lorraine, la commune de Fontoy, (3 400 habitants en Moselle) lance de nouveaux appels à maîtrise d'œuvre pour mener à bien un projet à l'étude depuis quatre ans sur les 20 derniers ha épargnés par les risques d'affaissements miniers.

Le cabinet d'urbanisme lillois Atelier 9.81 avait imaginé un quartier exemplaire en matière de préservation de l'espace, de techniques constructives environnementales et de déplacements doux. Mais les opérateurs ont jugé le coût des équipements publics trop élevés et les règlements du futur quartier en matière de circulation automobile trop contraignants. La crise a gelé le projet, qui repart aujourd'hui sous une forme plus modeste, mais dans le même esprit.